

Con entrega de información sobre la trata de personas evitan delitos en la Feria Pinto

CAMPAÑA. Integrantes de la Mesa Intersectorial de Trata de Personas recorrieron el mercado de abastos para entregar información y sensibilizar a la ciudadanía.

Funcionarios de la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, de la Seremi de la Mujer, de la Seremi de Salud, de la Dirección de Trabajo, del Servicio de Migraciones, del Servicio de Salud Araucanía Sur y Servicio Médico Legal recorrieron los bandejones de la Feria Pinto entregando a feriantes y compradores material explica-

tivo sobre este tipo de delito que puede afectar a cualquier persona, ya sea hombre, mujer, niño, niña, adolescente o migrante.

“Como Gobierno, respondemos al compromiso del presidente Gabriel Boric, respecto de la prevención del delito de trata. Por eso, hoy estamos aquí, para hacer difusión y entregar infor-

mación a las personas. La trata de personas es un delito que vulnera gravemente los derechos humanos, por lo que desde la institucionalidad pública debemos tener las herramientas para promover acciones que prevengan y erradiquen este delito”, señaló Pedro Canihuante, seremi de Justicia (s).

Por su parte, Sol Kaechele, se-

remi de la Mujer, agregó que “Hoy estamos aquí junto la Mesa de Prevención del Delito de Trata, precisamente para hacer la prevención con enfoque de género, sabemos que muchas de las situaciones de trata afectan a las mujeres con fines de explotación sexual y por eso es tan importante hacer este ejercicio de prevención”.



FUNCIONARIOS REPARTIERON INFORMACIÓN EN EL SECTOR.

CEDIDA